

Llamado de la oposición a paro en Venezuela es irresponsable, afirma PSUV



Caracas, 28 oct (RHC) Jorge Rodríguez, miembro del Buró Político del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), este 28 de octubre calificó de irresponsables a los líderes de la coalición opositora Mesa de la Unidad Democrática (MUD) por convocar a un paro nacional.

En el programa Entrevista, de la televisora privada Venevisión, Rodríguez dijo que fue una provocación, pero sobre todo un hecho insensato llamar a un paro general de 12 horas continuas, que no tuvo receptividad porque el pueblo tiene cada vez más conciencia política.

Para el también alcalde de Caracas, "la oposición volvió a fracasar porque carece de credibilidad incluso entre sus seguidores y, además, el pueblo manifestó todos estos días que apuesta por la paz para trabajar y resolver los problemas económicos del país".

Criticó a los dirigentes de la MUD y otras organizaciones disidentes, por manifestar por medio de las redes sociales que desconocían el proceso de negociación entre el Gobierno y la disidencia para iniciar un diálogo político.

"No pueden decir que se enteraron por la televisión, porque desde febrero se han llevado a cabo centenares de reuniones previas con la mediación de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), y la participación también del Vaticano, en las cuales estuvieron varios de ellos", aseguró Rodríguez.

Reiteró que la propia oposición designó al secretario general de la MUD, Jesús Torrealba, como su representante ante el encuentro nacional, y él aprobó el comunicado, palabra por palabra.

Recordó que el 24 de agosto "acordamos reunirnos para establecer un cronograma conjunto y convocar un nuevo encuentro para el domingo 30 de octubre".

Durante el encuentro, que se realizará en el estado de Nueva Esparta, se debatirá sobre el establecimiento de una agenda económica, el equilibrio de los poderes públicos y la instalación de una comisión de la verdad, entre otros temas tratados el 28 de mayo último en reuniones celebradas en República Dominicana.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/110337-llamado-de-la-oposicion-a-paro-en-venezuela-es-irresponsable-afirma-psuv>



Radio Habana Cuba